

PUBLIK

Bantuan Rumah Layak Huni, Baznas Pandeglang Kembali Gulirkan

Farid Padlani - LEBAK.PUBLIK.CO.ID

Oct 8, 2024 - 08:11



Lebak, PublikBanten id Pandeglang - Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Pandeglang kembali menggulirkan bantuan bagi warga yang rumahnya tidak layak huni. Bantuan yang diberikan sebesar Rp.25 juta untuk masing-masing penerima, di Kantor Baznas Pandeglang, Senin (07/24).

Ketua Baznas Kabupaten Pandeglang Fery Hasanudin menghimbau kepada para penerima bantuan dapat menggunakan uang bantuan dengan jumlah Rp.25

juta ini untuk membangun rumah bukan untuk kebutuhan lain.

"Bantuan ini untuk membangun rumah bukan untuk kebutuhan lain, nanti kami akan pantau proses pembangunannya supaya rumah nya bisa jadi layak huni, dan dari tahun 2022 hingga 2024 Baznas sudah mendistribusikan bantuan rumah layak huni sebanyak 22 rumah ," ungkapnya.

Disampaikan Fery, bantuan ini dari program Rumah Layak Huni Baznas(RLHB) program Baznas, oleh sebab itu pihaknya berharap program ini bisa berjalan dengan baik dan memberikan manfaat bagi musthiq yang rumahnya tidak layak huni.

"Yang tadinya rumah tidak layak huni, dengan adanya bantuan ini menjadi layak huni sehingga bapak dan ibu bisa lebih nyaman dari sebelumnya," ujarnya.

Fery menjelaskan ada lima Kepala Keluarga (KK) yang menerima bantuan program RLHB yaitu atas nama Oom Masruroh warga KP. Cisaat Rt/Rw 004/005 Desa Alaswangi Kecamatan Menes, Juliana Kp.Cimanggu RT/Rw 016/005, Desa Citumenggung, Kecamatan Bojong. Sali Kp.Pamatang Tengah,RT/Rw 001/004, Desa Mekarjaya, Kecamatan Panimbang, Sidik Kp.Cempaka Pasir, RT/RW 001/001, Desa Sindangresmi, Kecamatan Sindangresmi, dan Bambang Suhendar, Kp.Karangtengah, Rt/Rw 003/008, Kelurahan Cigadung Kecamatan Karangtanjung.

"Semua penerima bantuan ini kami harap melibatkan warga setempat untuk bersama bergotong royong membantu proses pembuatan nya sehingga hasilnya lebih maksimal," pungkasnya.

Oom Masruroh salah satu penerima bantuan RLHB menyampaikan rasa gembiranya saat menerima bantuan dari Baznas.

"Saya bersyukur dan senang dapat bantuan, rumah kami yang roboh dengan bantuan ini bisa kembali di bangun," ungkapnya.

Senada dengan Oom Masruroh warga Kp. Cisaat Rt/Rw 004/005 Desa Alaswangi, Kecamatan Menes,Julian penerima bantuan lainnya mengatakan terimakasih kepada Baznas selaku pengelola Zakat Infak dan Sedekah (ZIS) dan para muzzaqi.

"Kami gak tau gimana kalau tidak ada bantuan ini, sekali lagi kami ucapkan terimakasih kepada Baznas dan para muzzaqi," ungkapnya.

(Tim media)